

学校の様子（7/3～7/7）

7/3（月）児童集会

本日、児童集会で集会委員会が「七夕集会」を行いました。最初に、集会委員の児童が七夕の劇を行い、その中でまちがい探しをしました。子どもたちは、そのまちがいを探しながら劇を楽しむことができました。その後、全員で目を閉じて願いごとをしました。最後には、全校で七夕の歌を歌いました。7/7の七夕に向けて気持ちを高めることができました。



7/4（火）代表委員会

本日第3回の代表委員会が行われました。代表委員会とは、委員会の次の火曜日に、各委員会・学級からの提案の採決を行います。4年～6年の学級委員、委員会の委員長、児童会役員が参加して行われます。本日の議題は、福祉委員会から、「ユニセフ募金について」の提案でした。内容についての意見はなく、賛成多数で承認されました。これからも、学校のために中心となって活動してもらう代表委員会のメンバーに期待しています。



7/6（木）人権の花贈呈式

6月に園芸委員と児童会役員が中心となって植えた花の苗を、学区の福祉施設に寄贈する、花贈呈式を本日行いました。学校を代表して、児童会長、副会長2名の児童会役員3名が、花に対するメッセージと共に、育ててきた花を福祉施設に渡しました。福祉施設の方にも喜んでいただきました。

この活動を通して、お年寄りの方との交流を図ると共に、地域に貢献して人権尊重の意識を高めることができました。

